

Einladung zum Dialogtag „Angehörigenpflege“ am 12. Februar 2026

Sehr geehrte Universitätsangehörige, wir laden Sie herzlich ein, am **Dialogtag „Angehörigenpflege“ am 12. Februar 2026** teilzunehmen.

Die Veranstaltung richtet sich an alle Mitglieder unserer Universität, die aktuell oder in der Vergangenheit Angehörige jeden Alters, chronisch erkrankte Familienmitglieder oder Angehörige mit Behinderungen gepflegt oder in anderer Form unterstützt haben. Ebenso angesprochen sind Personen, die den Wunsch nach Austausch zu diesem wichtigen Thema haben. Ziel des Dialogtages ist es, die Situation pflegender Universitätsangehöriger aller Statusgruppen besser zu verstehen, den aktuellen Unterstützungsbedarf zu erfassen und mögliche Verbesserungsansätze zu identifizieren. Die gewonnenen Erkenntnisse werden in unser neues Audit-Handlungsprogramm integriert, um die Vereinbarkeit von Beruf, Studium und familiären Verpflichtungen weiter zu verbessern.

Wenn Sie Interesse an einer Teilnahme haben, melden Sie sich bitte bis zum **19. Dezember 2025** unter unify@uni-heidelberg.de. Das konkrete Format des Dialogtages, der in den Räumlichkeiten von UNIFY stattfinden wird, befindet sich derzeit noch in der Planung. Weitere Informationen werden in Kürze folgen. Für Ihre Teilnahme sollten Sie voraussichtlich etwa ein bis zwei Stunden einplanen. Da uns jedoch die knappen zeitlichen Ressourcen von Menschen mit Pflegeaufgaben bewusst sind, wäre auch eine digitale, zeitlich flexible Teilnahme vorstellbar.

Hintergrund: Im Rahmen der aktuellen Re-Auditierung „familiengerechte Hochschule“ durch die berufundfamilie Service GmbH bereitet unsere Universität ein neues Handlungsprogramm vor, das die Vereinbarkeit von Wissenschaft, Beruf, Studium und familiären Aufgaben stärken soll. Ein besonderer Fokus liegt dabei auf dem Thema „Pflege“, da viele Mitglieder unserer Universität diese verantwortungsvolle Aufgabe zusätzlich zu ihren beruflichen oder akademischen Verpflichtungen übernehmen. Dieses Engagement verdient Anerkennung, Aufmerksamkeit und einen Raum für gemeinsamen Austausch.

Wir freuen uns sehr, wenn Sie Ihre Erfahrungen und Perspektiven einbringen und den Dialog mit uns aktiv mitgestalten.

Mit freundlichen Grüßen
UNIFY-Team